

18. August 2023

Das Licht wird intensiver

Meine Kinder, einige von euch haben es schon gespürt, dass sich seit einigen Tagen viel auf Erden getan hat. Das Licht, das ihr seht, spürt und auch wahrnehmt, ist intensiver geworden. Es hat natürlich auch mit der Energie der Sonne zu tun. Aber dort, wo die Sonne sich kaum durchsetzen konnte, wurde es auch noch nicht so stark wahrgenommen. Einige Menschen haben sich mehr Auszeiten gegönnt, mehr geschlafen und mehr in der inneren Ruhe gebetet. Alles wird gut! Amen.